

# Municipio desarrolla campaña “Aquí Nacen los Talentos de Talca” que destaca a alumnos por sus expresiones artísticas

POR LEONARDO PAREDES ZAPATA

**TALCA.** En el marco de la iniciativa impulsada por la Municipalidad de la capital regional, fue destacada la historia de Leonor, una joven cantante de enseñanza básica de la Escuela José Manuel Balmaceda. La pequeña artista obtuvo el primer lugar de su categoría en el Festival de la Voz Interescolar de Talca y sueña con alcanzar escenarios más grandes junto con su crecimiento.

La campaña del municipio se lanza con el objetivo de propiciar el desarrollo de los niños y adolescentes que se vinculan a actividades extracurriculares en sus establecimientos de educación pública.

Las autoridades defien-



La medida del municipio busca realizar el talento joven e infantil.

den que, muchas veces, los talentos jóvenes requieren de la validación de su entorno para

continuar en la búsqueda del mejoramiento de sus técnicas teniendo especial valor

en el primer ciclo de enseñanza básica como es el caso de Leonor. “Antes no era famosa,

pero ahora ya sí”, dijo. Su madre, Daniela, agradece el interés por el talento de su pequeña y extiende el mensaje a la comunidad general de apoyar los intereses extracurriculares de los niños y jóvenes. “Hay niños que solo necesitan una cosa y es que creamos en ellos. La educación es fundamental, pero cuando una escuela le entrega el apoyo a un estudiante respecto de sus talentos es el voto para que el estudiante pueda avanzar”, señaló.

## GRAN EMOCIÓN

“A mí me daba mucho nervio al principio, pero ahora canto donde sea, en mi escuela siempre me apoyan y me tiran para arriba”, agregó Leonor, quien expone la barrera de entrada para muchos

interesados en las expresiones artísticas que, debido a la negativa de su entorno, se avergüenzan de darlo a conocer a su comunidad por miedo al rechazo que, por suerte, no fue su caso particular.

“Ganó el primer lugar y para nosotros fue una emoción tremenda, pero lo más importante para mí fue verla creer en ella. La educación forma estudiantes, pero un buen entorno forma personas seguras y capaces de enfrentar de mejor manera la vida”, puntualizó Daniela, madre de Leonor quien, además, recomendó encarecidamente la Escuela José Manuel Balmaceda a los padres que se encuentren en temporada de buscar un establecimiento educacional para sus niños.